

CHAMPS D'ACTION

ÉGALITÉ DES GENRES ET RENFORCEMENT DU POUVOIR DES FEMMES ET DES FILLES



En raison de l'inégalité omniprésente entre les genres, les femmes et les filles font encore face de façon disproportionnée à la violence, à la discrimination et à la marginalisation socio-économique. Le Canada aspire à faire progresser l'égalité des genres de manière durable et à accélérer les progrès accomplis dans tous les autres domaines prioritaires. Le Canada a investi dans des efforts résolus et concertés visant à relever les défis fondamentaux et multidimensionnels dans le domaine du renforcement du pouvoir des femmes et des filles.

L'égalité entre les genres et le renforcement du pouvoir des femmes et des filles sont au cœur des champs d'action de la Politique d'aide internationale féministe. Ces éléments constituent également des volets stratégiques dans tous les champs d'action grâce à des investissements ciblés ou intégrés. Les initiatives prévues couvrent un éventail d'enjeux :

- la santé et les droits sexuels et reproductifs;
- l'éducation des filles et le développement des compétences des femmes;
- le renforcement du pouvoir économique et la participation politique des femmes;
- la contribution des femmes à la paix et à la sécurité;
- l'intervention humanitaire et la lutte contre les changements climatiques qui tiennent compte de l'égalité entre les genres.

En 2017-2018, le Canada a consacré 27 millions de dollars à des initiatives visant spécifiquement à régler les principaux obstacles



Pays : Colombie © Save the Children

intersectoriels dans le cadre du principal champ d'action. Ce montant continuera d'être bonifié à mesure que les initiatives s'intensifient au cours des prochaines années. Ces investissements ont notamment permis :

- de renforcer la capacité des organisations de femmes de susciter le changement dans leurs collectivités;
- de changer les mentalités et les lois au sujet de la violence sexuelle et basée sur le genre ainsi que sur le mariage des enfants, le mariage précoce ou le mariage forcé;
- d'améliorer les services d'assistance juridique et psychologique offerts aux femmes et aux filles vulnérables ou qui en sont victimes;
- d'étendre les connaissances et les perspectives au sujet des causes profondes des disparités et des inégalités entre les hommes et les femmes.